

Reunión Red Feminista y Comisión de la Mujer y la Igualdad de Género Asamblea Legislativa



La Red Feminista se reunió en el mes de julio con la Comisión de la Mujer y la Igualdad de Género de la Asamblea Legislativa, con el objetivo de exponer su preocupación por la cantidad de personas desaparecidas, reportadas por el Instituto de Medicina Legal, durante el presente año. Donde hasta el mes de abril se registran 877 personas desaparecidas, de las cuales **135 son mujeres.**

Ante esta situación la Red planteó su preocupación por el manejo que las instituciones encargadas de llevar a cabo las investigaciones, realizan en los casos de las mujeres desaparecidas, las cuales en su mayoría llevan meses y años desaparecidas o son encontradas muertas.

Por su parte, la Comisión se comprometió a llevar a cabo una investigación desde la Asamblea Legislativa para monitorear la eficacia de las instituciones: Fiscalía, Medicina Legal y Policía Nacional Civil, en la investigación de estos hechos y se propuso a la vez crear herramientas como las Alertas Tempranas que ya funcionan en otros países, de forma que los desaparecimientos no se conviertan posteriormente en Femicidios.